



Thema: Prater Wien

Autor: Richard Bernato

ÖSTERREICH testete die »Aqua Gaudi«

Rasante Fahrt
 ÖSTERREICH-Redakteur
 Richard Bernato teste Aqua Gaudi.

Und heute können auch Sie fahren!

Der Prater ist um eine Attraktion reicher. Heute geht die „Aqua Gaudi“ in Betrieb.

Leopoldstadt. Länger als geplant hat der Bau der neuen Aqua Gaudi gedauert. Heute geht der Nachfolger des Donau Jump in Betrieb. ÖSTERREICH testete die neue Prater-Attraktion vorab. Fazit: empfehlenswert.

Länger, schneller. Mit 420 Metern ist die neue Aqua Gaudi um 250 Meter länger als der Vorgänger. Insgesamt drei Berg- und Talfahrten gibt es auf der Strecke, außerdem einen Kamelhöcker und vier Schnellfahrtstrecken. Der letzte – und höchste „Ab-

sturz“ liegt 14 Meter über dem Boden – mit 30 bis 40 km/h geht es hier bergab – genug, um einen kurzen Augenblick ein Gefühl von Schwerelosigkeit zu haben.

Öffnungszeiten. Die Aqua Gaudi ist bis Oktober täglich zu den Prater-Öffnungszeiten in Betrieb. Eine Fahrt kostet vier Euro. Richard Bernato



Kronsteiner (3)

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag